



Une série de consécration Totus Tuus en Inde

La Consécration Totus Tuus à la basilique Sainte Marie, Bangalore

BENGALURU, Inde - Le 11 février 2024, la jeunesse de la Légion de Marie s'est entièrement consacrée à Jésus par Marie, selon la méthode de saint Louis de Montfort. La cérémonie de consécration s'est déroulée dans le cadre historique et sacré de la basilique Sainte Marie, à Bangalore, en Inde, rendant l'occasion encore plus significative.

Le groupe de jeunes hommes et femmes, âgés de 20 à 25 ans, a fait preuve d'un grand enthousiasme dans son chemin de foi et de dévotion. Leur préparation a été guidée par le Fr. Daniel, SMM, un scolastique dévoué qui, dans le véritable esprit de Montfort, a consacré son ministère pastoral du week-end à les accompagner. La date a été judicieusement choisie pour coïncider avec la fête de Notre-Dame de Lourdes, ajoutant ainsi une signification spirituelle à leur acte de consécration.

Le curé de la paroisse, l'abbé Martin, a offert son plein soutien et a accordé les autorisations nécessaires à l'organisation de l'événement. En tant que responsable de la Légion de Marie, le Fr. Daniel a inspiré ces jeunes membres, favorisant un esprit de zèle et de dévotion qui les a amenés à embrasser la consécration Totus Tuus.

La Province indienne est fière de voir l'engagement indéfectible de Fr. Daniel envers le charisme montfortain. Son zèle ardent pour la Bienheureuse Vierge Marie et son dévouement à diffuser notre spiritualité sont une source d'inspiration partout où il sert.

Consécration Totus Tuus à la paroisse Saint-Antoine, Dindigul

DINDIGUL, Inde - Les jeunes montfortains de la paroisse Saint-Antoine de Dindigul, en Inde, ont franchi une étape importante dans leur cheminement spirituel en se consacrant à Jésus par Marie. Sous la direction du Fr. Daniel, SMM, ces jeunes gens étaient soigneusement préparés à se lancer dans le voyage Totus Tuus. Le Rév. Père Michael SAGAYARAJ, SMM, curé de la paroisse, a encadré et supervisé le processus avec dévouement.

Le dimanche 25 août 2024, lors de la messe dominicale paroissiale et en présence de la congrégation, les jeunes ont fait leur consécration solennelle. La cérémonie, présidée par le P.

Michael SAGAYARAJ, SMM, était un joyeux témoignage de leur enthousiasme et de leur dévouement.

Nous saluons les efforts inlassables du P. Michael SAGAYARAJ, SMM et Fr. Daniel, SMM pour nourrir la foi de ces jeunes gens. Leur dévouement reflète l'esprit inébranlable de Saint Louis de Montfort, qui continue d'inspirer et de guider à travers le travail de ces confrères montfortains.

Paroisse Saint-Antoine, Dindigul

DINDIGUL, Inde - Le 8 septembre 2024, un groupe de femmes pieuses se sont consacrées à Jésus par Marie selon la méthode de saint Louis de Montfort. Cette étape spirituelle a eu lieu à la paroisse Saint-Antoine de Dindigul, en Inde, sous la direction du frère Daniel, SMM, qui a soigneusement préparé le groupe pour leur voyage Totus Tuus.

L'occasion solennelle a coïncidé avec la fête de la Nativité de la Bienheureuse Vierge Marie et a été marquée par une messe présidée par le curé de la paroisse, le Rév. Michael SAGAYARAJ, SMM. Au cours de la messe, les femmes ont fait leur consécration sincère, se consacrant entièrement à Jésus par l'intercession maternelle de Marie.

Félicitations au Fr. Daniel pour ses efforts louables pour préparer le groupe à cet acte profond de dévotion et de foi.

*P. Alexander SWAMY NATHAN, SMM Directeur du Centre Marial
Directeur National de Marie Reine de Tous les Cœurs*